

中学部3年5、6組の
学習の様子

2～3月の3年生は、進路に関する学習を行いました。3年5、6組も緊張した雰囲気を取り組みました。今回は学級での学習の様子をお知らせしたいと思います。

染粉で布のバッグを染めています。液が熱く、長い棒を一緒に持ってかき混ぜながら染めています。5組は橙色、6組は紫色です。



染色に必要な塩を計りました。少しオーバーした際には袋に塩を戻して、100gピッタリにしました。



ステンシルで描画をしていきます。それぞれに好きな食べ物やキャラクターを描いています。



カルメンの威勢のいい曲に合わせたのリボンの運動。朝の会の後に取り組んでいると、両隣の教室の友達も駆け付け、一緒に行うようになりました。色とりどりのリボンの軌跡に加点も付きます。結び目ができたら減点です。



2月2日(火)節分の日に教室に顔の赤い鬼がやってきました。みんなで力いっぱい鬼めがけて豆を投げました。鬼もとても痛かったようです。



友達の誕生日に写真を撮りました。まわりの様子が気になり、なかなかレンズの方を向いてくれない6名です。写真で誕生日カードを作成し、プレゼントしました。



お世話になった先生に、自分たちの好きなデザイン「手作りクリアファイル」をプレゼントしました。とても喜んでくれました。ありがとうございました。

「グーチョキパーで何作ろう」の歌に合わせて、●●●の練習をしました。できるようになった「じゃんけん」で、高等部でも友達と仲良くなりたいです。

